

SEPTEMBRE 2023

ÉQUIPE DE FRANCE JUNIORS ET JEUNES CAVALIERS DE COMPLET

Du 4 au 11 septembre, 12 cavaliers de l'équipe de France Juniors et Jeunes Cavaliers de Complet se sont entraînés sur l'hippodrome pour préparer le Championnat d'Europe Jeunes Cavaliers & Juniors, qui s'est déroulé à Montelibretti du 13 au 17 septembre.

Le concours Complet d'équitation consiste à enchaîner 3 tests : le dressage, le cross et le saut d'obstacles.

A l'issu du Championnat, la médaille d'or a été obtenue en individuel par l'équipe de France des Jeunes Cavaliers ! Félicitations à eux !



MÉDAILLE DE BRONZE EN INDIVIDUEL POUR L'ÉQUIPE DES JUNIORS
MÉDAILLE DE BRONZE PAR ÉQUIPE POUR L'ÉQUIPE DES JUNIORS
3ÈME PLACE : ÉQUIPE DE FRANCE JUNIORS
4ÈME PLACE : ÉQUIPE DE FRANCE JEUNES CAVALIERS

50ÈME ANNIVERSAIRE DE PASSAU

Le jeudi 14 septembre a eu lieu la Célébration du 50ème anniversaire du jumelage entre Passau et Cagnes-sur-Mer. Un moment riche en émotions avec un concert de la 9ème Symphonie de Beethoven, interprété par plus de 300 artistes de l'Orchestre Philharmonique de Nice. 1 600 personnes ont assisté à cet évènement !





SALON DES ANIMAUX

La 9ème édition du Salon des Animaux de Compagnie a eu lieu les samedi 23 et dimanche 24 septembre et a compté plus de 90 exposants professionnels permettant de faire découvrir des animaux d'exception ainsi que des soins et techniques pour le bien-être animal.

PRÉPARATION DES PISTES

Depuis le 25 avril, la commune de Cagnes-sur-Mer a été mise en alerte de sécheresse renforcée.

L'hippodrome de la Côte d'Azur s'est inscrit dans une démarche vertueuse d'économie d'eau et a réduit de façon très importante sa consommation pour l'entretien de ses espaces (diminution de 60 à 70%).

L'initiative a été prise de réduire la consommation d'eau en arrosant uniquement les pistes de Trot et les pistes en sable pour le meeting d'été.

Les pistes en herbe ont donc énormément souffert de la sécheresse et de ce manque d'eau.

Comme chaque année, après le meeting d'été, du ray-grass 4-4-2 a été planté afin de préparer les pistes en herbe pour le meeting d'hiver et pour que les chevaux puissent s'entraîner et courir dans les meilleures conditions.



PENDANT LE MEETING



APRÈS 8 JOURS DE PLANTATION

APRÈS 25 JOURS DE PLANTATION



NOUVEAUTÉS

L'Hippodrome est ravi de vous annoncer une nouvelle phase passionnante : l'arrivée de trois nouveaux résidents permanents au sein du centre d'entraînement, appelés "sédentaires", chacun bénéficiant de 10 à 15 boxes pour leurs chevaux !

C'est un privilège d'accueillir ces 3 nouveaux entraîneurs de Trot :

- Madame Elinor LINDBERG
- Monsieur Michael IZZO
- Monsieur Xavier THIELENS

qui ont choisi de poursuivre leur aventure au sein de cette magnifique région et de bénéficier des structures d'excellence du site, encore confirmées par la victoire de Monsieur David CINIÉ, lors de la course événement à Vincennes le 24 septembre 2023. Leur décision de s'installer est une véritable marque de confiance !

Afin de garantir le confort et la qualité sur le centre d'entraînement, quatre nouveaux paddocks sont actuellement en cours de construction. Cela permettra d'offrir aux chevaux davantage d'espace pour s'épanouir dans un environnement optimal.

En quelques chiffres :

- 16 sédentaires à l'année
- 150 boxes



RETOUR SUR LE MEETING D'ÉTÉ

Au nom de toute l'équipe de l'Hippodrome et pour clore ce meeting d'été en beauté, nous tenions à vous remercier du fond du cœur pour votre participation ainsi que pour votre énergie incroyable. Votre présence a fait de ces événements un succès mémorable. Nous sommes impatients de vous retrouver dès le **lundi 4 décembre** pour le début du meeting d'hiver qui débutera avec des courses d'Obstacle !

LE MEETING DE L'ÉTÉ C'ÉTAIT

- 21 réunions
- 6 soirées villes
- 5 soirées à thèmes
- + de 48 000 entrées
- + 8 % d'enjeux premium
- 7 feux d'artifice
- des spectacles et animations pour petits et grands



LES VAINQUEURS SONT

- **Meilleur driver du meeting d'été** : Romain DERIEUX avec 17 victoires
- **Meilleur entraîneur du meeting d'été** : Nicolas ENSCH avec 375 915 euros de gains
- **Meilleur propriétaire du meeting d'été** : Ecurie Romuald MOURICE avec 145 540 euros de gains